

## ABSTRAK

**Muhammad Fahrur Rozi (NIM. 1840110063). Motivasi Behaviour dalam Meningkatkan Sikap Religius Remaja (Analisis Jama'ah Masjid Jami' Baitus Salam di Desa Peganjaran Bae Kudus). Fakultas Dakwah dan Komunikasi Islam. Institut Agama Islam Negeri Kudus. Skripsi. Program Studi Bimbingan Konseling Islam.**

Penelitian ini bertujuan untuk. Pertama, untuk mengetahui bagaimana motivasi behaviour dalam meningkatkan sikap religius remaja di Masjid Jami' Baitus Salam Peganjaran Bae Kudus. Kedua, untuk mengetahui apa saja kendala dan solusi dalam meningkatkan sikap religius remaja di Masjid Jami' Baitus Salam Peganjaran Bae Kudus. Dan ketiga, untuk mengetahui hasil motivasi behaviour dalam meningkatkan sikap religius remaja di Masjid Jami' Baitus Salam Peganjaran Bae Kudus. Penelitian ini diambil menggunakan penelitian deskripsi kualitatif, pengambilan data menggunakan observasi, wawancara dan dokumentasi masjid Jami' Baitus Salam Peganjaran Bae Kudus. Dalam penelitian ini peneliti melakukan study lapangan di masjid Jami' Baitus Salam Desa Peganjaran Bae Kudus. Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa 1) Motivasi behaviour ini dilakukan setiap ada kegiatan keagamaan Ikatan Remaja Masjid Jami' Baitus Salam sistem yang dilakukan dengan cara metode ceramah. Metode ceramah ini akan mempermudah jamaah bisa memahami lebih cepat dan mengerti apa yang dimaksud dalam motivasi tersebut. Kegiatan keagamaan yang dilakukan oleh Ikatan Remaja Masjid di Desa Peganjaran Bae Kudus adalah kegiatan mingguan, bulanan dan tahunan. 2) Kendala yang di alami dalam meningkatkan sikap religius remaja adalah: kurangnya penasehat agama, kurangnya pergaulan remaja menyebabkan kurang sadar dalam melakukan kegiatan keagamaan sehingga saat ada ngaji karena mereka belum bisa mengaji dan juga tidak bisa manajemen waktu karena bekerja. Solusi yang dilakukan oleh ikatan remaja masjid di desa peganjaran bae kudus dalam meningkatkan sikap religius remaja adalah dengan berperan dan berpartisipasi dalam pelaksanaan kegiatan-kegiatan keagamaan dengan aktif dan berperan dalam mengikuti setiap kegiatan keagamaan seperti mingguan yang dilaksanakan ikut serta dalam meramaikan dan memakmurkan masjid memperbanyak amal dan mengamalkan ilmu yang didapat serta mengaplikasikan ilmu yang ada untuk kemaslahatan di masyarakat. Membangun kerjasama dan ikut berkomitmen dengan organisasi untuk menciptakan kesejahteraan organisasi dan saling menjaga silaturahmi. 3) Hasil motivasi behaviour dalam pelaksanaan kegiatan keagamaan ikatan remaja masjid di desa peganjaran kecamatan bae kabupaten Kudus dalam membentuk religiusitas remaja adalah banyak nilai-nilai positif yang tertanam di diri mereka sendiri lebih melakukan kegiatan-kegiatan yang bermanfaat dan positif, lebih taat dengan apa yang diperintahkan dalam syariat dan menjauhi apa yang menjadi larangan-Nya, memiliki kepribadian yang lebih baik menjaga pergaulan, memiliki sikap kebersamaan yang tinggi, membangun generasi muda yang lebih islami, menghormati orang tua, ketenangan hati dan bersikap lebih baik.

**Kata Kunci:** *Motivasi Behaviour, Religius, Remaja*